

Informatique

L'accès au numérique au cœur de l'action du PC Solidaire

Ce jeudi 16 mars, 67 collégiens boursiers du collège Jules Ferry se verront remettre par PC Solidaire leur premier équipement informatique complet. Cette action bénéficie du soutien financier de l'État et du collège.

PAR [SM](#) - 16 MARS 2023



© PC Solidaire.

«Dans un monde de plus en plus digitalisé, l'ordinateur et Internet sont les outils indispensables pour l'éducation des jeunes, rendant accessibles les informations, les connaissances et la culture : c'est une véritable trousse numérique», souligne Éric Mutschler, délégué général de PC Solidaire. Dans ce cadre, la structure va remettre gratuitement 67 ordinateurs aux collégiens boursiers. Deux ordinateurs équiperont également les lieux de vie des nouveaux arrivants allophones, pris en charge par l'Association d'information et d'entraide mosellane (AIEM).

Favoriser l'accès au numérique

Pour les ordinateurs remis aux collégiens, ils sont équipés de logiciels open source et du moteur de recherche français, éthique et solidaire Lilo.org. Grâce à leurs requêtes Internet, les collégiens vont ainsi à leur tour, avec Lilo, financer gratuitement l'action de PC Solidaire. «Cette action s'étend désormais sur toute la Moselle, en

ÉTIQUETTES: [COLLÉGIENS](#) [ORDINATEURS](#) [PC SOLIDAIRE](#) [JULES FERRY](#)

CATEGORIES: [COLLECTIVITÉS](#) [ACTUALITÉS](#) [A LA UNE](#)